

F2 - 9. 12. 1997.

Wehrleute in Hockenheim im Einsatz

m. NACKENHEIM – Zur gemütlichen Jahresabschlußfeier trafen sich die Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr mit den Damen im Probierkeller des Weingutes Sans-Lorch. Im Mittelpunkt stand die Ehrung des Löschmeisters Bernard Tegenkamp für 25jährige aktive ehrenamtliche Tätigkeit im Dienst am Nächsten durch Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer, der dem Jubilar das silberne Feuerwehr-Ehrenzeichen überreichte.

Tegenkamps Laufbahn, so der VG-Chef, begann 1972 in der Stadt Oldenburg. 1979 folgte die aktive Mitarbeit in Nackenheim. Auch Wehrführer Freddy Kimmes würdigte die Leistungen von Bernard Tegenkamp in der Truppe und überreichte den „St Florian“ sowie der Gattin Brigitte ein Blumengebinde. Zum Brandmeister beförderte Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer Marco Lorenz.

Aus der Jugendfeuerwehr kommt Abir Roychoudhury, der im Team neu verpflichtet wurde. Der Wehrführer dankte der Crew für den mehrtägigen Brandschutzdienst beim Formel I-Rennen in Hockenheim, wo die Nackenheimer 600 Stunden in der Boxengasse in Bereitschaft standen.